



## Viajes con maña

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, está acostumbrando a la sociedad yucateca a los múltiples viajes que realiza a la república mexicana o al extranjero, para “promocionar” al estado, por supuesto gastando el dinero del erario. Gracias a sus redes sociales, hoy lo vemos sentado junto al presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés, a los diputados federales, Cecilia Patrón Laviada, y Santiago Creel Miranda, alistando sus siguientes pasos para intentar ganar futuras elecciones, en el Consejo Nacional, que se lleva a cabo en la sede del partido, en la Ciudad de México. Pero será que este tipo de viajes también los carga al erario, eso hay que investigarlo; es solo cuestión de tiempo.

<https://solyucatan.mx/viajes-con-mana/>